

## CONAF Maule realizó ceremonia de reconocimiento a brigadistas forestales

En una emotiva ceremonia realizada en el Gimnasio Municipal de Chanco, se llevó a cabo la Ceremonia de Reconocimiento a los Brigadistas Forestales de CONAF Maule, quienes cumplen un rol fundamental en el combate de incendios durante la temporada 2024-2025

La instancia contó con la presencia de importantes autoridades regionales, entre ellas el Delegado Presidencial Regional del Maule Humberto Aqueveque, Delegada Presidencial Provincial de Linares Aly Valderrama, Seremi de Agricultura Claudia Ramos, Directora Regional de CONAF Maule María Isabel Florido, además de funcionarios de la institución, quienes destacaron la labor, compromiso y valentía de las 20 brigadas desplegadas en distintos puntos de la región para enfrentar los siniestros forestales.

María Isabel Florido, directora regional de Conaf Maule estableció que “quisimos hacer una pequeña pausa dentro de nuestra temporada de incendios. Una pausa de reconocimiento a los hombres y mujeres que combaten cada día los incendios forestales, quisiéramos que fueran menos por eso también agradecemos el trabajo no solo de combate, sino de prevención para ello, nos acompañaron las máximas autoridades regionales quien han estado preocupados del trabajo de la institución pero en especial de cada uno de estos hombres y mujeres brigadistas de la región del Maule”.

Durante la actividad, se entregaron diplomas a cada una de las brigadas, en agradecimiento por su entrega y esfuerzo durante una temporada especialmente compleja en términos climáticos y de propagación de incendios. “Este es un espacio donde podemos compartir ho-

menajear pero sobre todo agradecer a nuestros brigadistas porque hoy día gracias a ellos y su trabajo durante esta temporada, la región del Maule es una región más segura y ha tenido menos afectación que en otras temporadas en materia de incendios forestales, así que ahora vamos a seguir disfrutando junto a nuestras brigadistas y nuestros brigadistas de esta espléndida atención que nos ha otorgado el municipio de Chanco y por cierto, la Dirección Regional de Conaf”, afirmó Humberto Aqueveque, Delegado Presidencial Regional.

La ceremonia también sirvió como espacio para reflexionar sobre la importancia del trabajo preventivo, la coordinación interinstitucional y el fortalecimiento de los recursos humanos y técnicos para enfrentar futuros desafíos en la protección de los ecosistemas y comunidades rurales del Maule. “Gracias al compromiso, a la entrega y al esfuerzo que realizan los brigadistas en los distintos estamentos, en las distintas realidades que tiene que abordar ha sido muy importante el avance que hemos logrado en cuanto a que hemos tenido una mayor cantidad de incendios, en cuanto al número, pero sin embargo la superficie promedio se ha reducido importante-mente, estamos hablando de que un incendio promedio, tiene una superficie de afectación menor a 5 ha. Eso habla muy bien del tiempo de repuesta pero al mismo tiempo como las brigadas se han especializado cuando lamentable-

mente falla nuestra labor de prevención y tenemos la ocurrencia de un incendio forestal”, finalizó Aly Valderrama, Delegada Presidencial Provincial de Linares.

### ESTADÍSTICAS INCENDIOS FORESTALES

El Departamento de Protección contra Incendios Forestales de Conaf Maule (DEPRIF) de acuerdo a la información recopilada durante lo que va de la temporada, ha registrado un total de 859 incendios forestales a la fecha, con una afectación total de 5.045 hectáreas en la región del Maule, es decir, en comparación con la temporada pasada (6.174 Ha.) existe un 18% menos de territorio afectado.

